
● ５月１０日(金)に令和６年度定期総会が開催されましたので、ご報告致します。

出席者44名、委任状　110名、計154名

(全会員　217名、３分の１以上総会成立)

PTA側１名、教員側１名

令和５年度 活動報告

令和５年度 決算報告

令和５年度 会計監査報告

令和６年度 役員と会計監査の承認

令和６年度 常任委員ならびに担当教員の紹介

令和６年度 PTA規約及び細則改正案

令和６年度 各部　活動計画案審議

令和６年度 会計予算案審議

以上、すべての議事が拍手を以て承認されました。

お手持ちの総会資料の議事にある（案）という文字を消して下さい。

一年間ありがとうございました。

　４．議長選出

　５．議事(総会資料参照)

（１）

（２）

（３）

（４）

　３．会長挨拶

令 和 6 年 7 月 5 日

府 中 第 七 中 学 校

P T A 会 長

　１．資格確認

　２．開会の言葉

　令和５年度　会計、会計監査の３名が退任されました。

（５）

（６）

（７）

（８）

　６．議長解任

　７．退任役員紹介



以上を持ちまして、令和６年度PTA定期総会は無事終了いたしました。

＊規約変更について、詳しくはPTA総会資料をご覧ください。

　８．学校長挨拶

保護者の皆様、本日はお忙しいところ、ＰＴＡ総会に御出席いただき、誠にありがとう

ございます。また、本会の前に実施した部活動保護者会に続いて御出席いただいている

保護者の皆様には、長時間に渡って御協力いただき、ありがとうございました。

さて、本総会を通じて、全ての議事が承認されたところですが、昨年度の活動報告等を

しようと考えたかというものでした。保護者は子の教育の第一義的責任を有するとは言わ

れます。しかし、子供が学校に入学してからは、教育のほとんどを学校に任せきりになっ

ていると感じたそうです。そこで、少しでも、子供の教育に関わるために、ＰＴＡに参加

することを決めたそうです。

この話を聞き、教員という立場ではなく、一保護者として、身につまされる思いがしま

した。確かに、子供が小さかった頃に比べ、大きくなると、一緒にいる時間が、ぐっと少

聞いていると、学校の教育は、教職員だけで成り立つものではなく、保護者の方の協力・

支援があって行われていることを改めて実感します。

学校にとって保護者の方から御協力いただけるということは、非常に心強いものでして、

この「保護者の協力」ということについて、昨日出席したＰＴＡ連合会で聞いたお話を、

この場を借りて紹介したいと思います。

昨年度のＰＴＡ連合会会長からのお話なのですが、なぜ、御自身がＰＴＡの活動に参加

ことが大切ではないでしょうか。中学生の子供たちと関わる一つの機会として、保護者の

皆様の御協力をお願いします。

結びになりますが、令和５年度の役員の皆様、改めて、昨年度の教育活動に御協力と

御支援をいただき、誠にありがとうございました。そして、先ほど承認を受けました、

令和６年度の新役員の皆様、並びに保護者の皆様、本校の教職員と保護者の皆様とが信頼

関係を築き、共に七中の子供たちのために連携して、より良い教育活動を実現できるよう、

なくなったと感じます。このことに関し、某テレビ番組の５歳女児が言うには、我が子と

生涯で一緒に過ごせる時間は、男性で３年４か月、女性で７年６か月だそうで、しかも、

子供の小学校卒業時には全体の５５％、高校卒業時には７３％が過ぎているのだそうです。

このことからは、子供と過ごす時間が、私たち保護者にとって、いかに貴重であるかが

分かります。小学生から中学生、中学生から高校生へと、成長とともに子供の家庭外で過

ごす時間が増えます。保護者である私たちが、子供と関わる時間を意識的に増やしていく

今年度の教育活動に御理解と御協力をくださいますよう、よろしくお願いします。

　９．閉会の言葉



● ６月１５日(土)に第一回常任委員会が開催されましたので、ご報告致します。

替わりましたが、保護者、地域の方の協力の下、これまでの七中の生徒と先生が築いてきた

伝統を大切にし、七中がよりよい学校になるよう取り組んでまいります。

この２か月の間にも、日常の教育活動のほか、学校行事等もありました。先日６月１日の

体育大会では、天気に恵まれ、暑い中ではありましたが、生徒の真剣に取り組む姿や、他の

生徒を応援する姿など、七中の子供たちの頑張る姿を見ることができました。また、当日は、

保護者の方やその御家族、地域の皆様など、６５０人もの多くの方が参観にいらっしゃい

　１．校長先生挨拶

府中第七中学校校長の菅原です。ＰＴＡの皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動

に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

４月に着任してから２か月が過ぎました。今年度は、校長、副校長の両方の管理職が入れ

　２．各部、委員活動報告　今後の予定

遠慮なく学校へ御連絡ください。よろしくお願いいします。

ました。保護者、地域の皆様から応援いただけたことが学校として大変心強く、ありがたく

感じています。２学期以降も、合唱コンクールや作品等の取組が予定されています。引き続き

御協力くださいますようお願いします。

さ て 、 生 徒 も ２ か 月 が 過 ぎ 、 新 し い 学 年 ・ 学 級 、 ク ラ ス メ イ ト に も 、 大 分 慣 れ た と

思います。関係が深まると良い反面、トラブルが起きることもあります。お子様の様子で

気になることや心配なこと、他のお子様のことでも結構ですので、何かございましたら、

１学年

5/17～21 府中市消防署(出張所)に救命救急講習(保護者向け)の可否を確認

救命救急講習の開催の決定

6/3～27      消防署へ『救命救急講習』依頼と確認(日程：10/12)

6/15 第一回常任委員会

今後の予定

・10/12 救命救急講習会

１学年部

２学年

5/10 PTA定期総会後に新旧委員で

引継ぎ

5/末 三役決定

6/6 P連研修会(本部対応)

6/15 第一回常任委員会

今後の予定

・第二回常任委員会参加

２学年部

２学年

4/15 スタジオサンタに電話予約

4/17 合唱コンクール会場の連絡

今後の予定

・詳細を後日連絡

合唱コンクールDVD



七中　入学式

各クラス委員選出

【P連】理事会

PTA定期総会

新旧常任委員顔合わせ、引継ぎ

【P連】代議委員会（書面開催）

【P連】歓送迎会

体育大会係（受付　警備）

【P連】全体研修会

青少対ふれあいまつり

【P連】キャプテン会議

【P連】PTAと市長との懇談会、懇親会

　　会計　：　PTA会費集金準備など

5/10

5/13

　３．本部、係　活動報告

4/9

4/13

5/9

6/24

７/１

5/21

6/3

6/6

   文化センターまつり係　（自転車置き場警備）

　　書記　：　新年度、総会、係へのお手紙などの作成・印刷配布

７/８

７/１３

７/１４

３学年部

5/10 PTA定期総会

顔合わせ、引継ぎ、担当決め

5/11～6/2 『卒業に向けての準備費用 振込のお願い』、卒業アルバム代金等の確認

6/15 お便りの印刷

6/15 第一回常任委員会

３学年部

5/10 PTA定期総会後に新旧委員で引継ぎ

6/15 第一回常任委員会

今後の予定

・次年度本部役員候補選出準備

・第二回常任委員会

推薦委員会



　４．今後の予定

＊一人一役　係　本部　今後の予定

(土)

(木)

(水)

(木)

(土) 道徳地区公開講座係

(土) 防災訓練係

(木) 合唱コンクール係

(土) P連　健全育成委員会係

(土) コミ協運動会係　（集合）

　　会計　：　 PTA会費納入確認など

　　書記　：　 係一覧表、係へのお手紙などの作成、印刷、配布など

　５.　その他

９/７

１０/１２

１０/１７

１０/１９

１０/２６

＊第３回常任委員会

７/１３

　地域パトロール係
７/１８

７/２４

８/２２

・係活動の詳細につきましてはお子様経由でお手紙を配布いたしますので活動内容をご確認の上、

ご予定いただきますようお願いいたします。

・一人一役についてはPTA総会資料、ならびに係一覧表をご覧ください。

※今年度もPTA活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

年度開始時に３年生の会員の方には、卒業時、PTAより記念品が贈呈されます。

・常任委員の皆様には決まり次第、本部担当を通じてお知らせいたします。


